


Mais uma vez, Jesus começou a ensinar à beira-mar. 
Em pouco tempo, uma grande multidão se juntou ao 
seu redor. Então ele entrou num barco e sentou-se, 
enquanto o povo ficou na praia. 
Ele os ensinou contando várias histórias na forma 
de parábolas, como esta: 
Marcos 4:1,2
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“Ouçam! Um lavrador saiu para semear. 
Enquanto espalhava as sementes pelo campo, 
algumas caíram à beira do caminho, e as aves vieram 
e as comeram. 
Marcos 4:3 e 4



Outras sementes caíram em solo rochoso e, não 
havendo muita terra, germinaram rapidamente, 
mas as plantas logo murcharam sob o calor do sol e 
secaram, pois não tinham raízes profundas. 
Marcos 4:5,6



Outras sementes caíram entre espinhos, que cresceram e 
sufocaram os brotos, sem nada produzirem. 
Ainda outras caíram em solo fértil e germinaram, 
cresceram e produziram uma colheita trinta, sessenta e 
até cem vezes maior que a quantidade semeada”. 
Marcos 4:7 e 8



O lavrador lança sementes ao anunciar a mensagem. 
As sementes que caíram à beira do caminho representam os 
que ouvem a mensagem, mas Satanás logo vem e a toma 
deles. 
Marcos 4:14 e 15



As que caíram no solo rochoso representam aqueles que 
ouvem a mensagem e, sem demora, a recebem com alegria. 
Contudo, uma vez que não têm raízes profundas, não 
duram muito. Assim que enfrentam problemas ou são 
perseguidos por causa da mensagem, cedo desanimam. 
Marcos 4:16 e 17



As que caíram entre os espinhos representam 
outros que ouvem a mensagem, 
mas logo ela é sufocada pelas preocupações 
desta vida, pela sedução da riqueza e pelo 
desejo por outras coisas, não produzindo fruto. 
Marcos 4:18 e 19



E as que caíram em solo fértil representam os 
que ouvem e aceitam a mensagem e produzem uma 
colheita trinta, sessenta ou até cem vezes maior 
que a quantidade semeada”. 
Marcos 4:20



Poderíamos chamar esta história de parábola dos solos, 
porque o fator determinante para o sucesso da colheita 
não é o semeador, nem a semente. O semeador está fazendo 
tudo o que pode, e a mesma semente é lançada em todos os 
lugares. A diferença é onde a semente cai. 



As que caíram entre os espinhos representam                   
outros que ouvem a mensagem, 
mas logo ela é sufocada pelas preocupações desta vida, 
pela sedução da riqueza e pelo desejo por outras 
coisas, não produzindo fruto. 
Marcos 4:18 e 19



Preocupações>
As que caíram entre os espinhos representam                   
outros que ouvem a mensagem, 
mas logo ela é sufocada pelas preocupações desta vida, 
pela sedução da riqueza e pelo desejo por outras 
coisas, não produzindo fruto. 
Marcos 4:18 e 19



Sobre nossas preocupações:
Há questões que dependem do nossos esforço e trabalho.
Há questões que não dependem de nós.



O reino começa de uma forma pequena e despercebida.  
Quase sempre passa despercebido. Muitas vezes parece 
insignificante. É fraco e sem glamour. As coisas  
não acontecem como esperamos.  
Mas o reino está crescendo. Deus está trabalhando. Ele trará 
resultados que vão além de nosso pedir ou conceber.



Para muitos de nós, o grande perigo não é renunciarmos à fé.  
É que ficaremos tão distraídos, apressados e preocupados que 

nos conformaremos com uma versão medíocre disso. 
Iremos apenas passar pela vida em vez de realmente vivê-la. 

John Ortberg



Preocupações> Sedução das 
riquezas >>

As que caíram entre os espinhos representam                   
outros que ouvem a mensagem, 
mas logo ela é sufocada pelas preocupações desta vida, 
pela sedução da riqueza e pelo desejo por outras 
coisas, não produzindo fruto. 
Marcos 4:18 e 19



Preocupações> Sedução das 
riquezas

Desejos 
fora de 
ordem >>>>>

As que caíram entre os espinhos representam                   
outros que ouvem a mensagem, 
mas logo ela é sufocada pelas preocupações desta vida, 
pela sedução da riqueza e pelo desejo por outras 
coisas, não produzindo fruto. 
Marcos 4:18 e 19



Preocupações> Rejeição ao 
evangelho

Sedução das 
riquezas

Desejos 
fora de 
ordem >>>>>

As que caíram entre os espinhos representam                   
outros que ouvem a mensagem, 
mas logo ela é sufocada pelas preocupações desta vida, 
pela sedução da riqueza e pelo desejo por outras 
coisas, não produzindo fruto. 
Marcos 4:18 e 19



Que tipo de solo é seu coração?

O que você vai levar para casa



Considere como você ouve a palavra 
de Deus

O que você vai levar para casa



alinhe sua agenda com suas 
prioridades

O que você vai levar para casa



Deus está trabalhando abaixo da 
superfície.

O que você vai levar para casa



A vida é um presente.

O que você vai levar para casa



O reino de Deus é como uma semente. Como um grão de 
mostarda.  como fermento. como uma pérola perfeita. É 
como encontrar apenas uma ovelha perdida. Ou apenas 
uma moeda perdida. Pertence a crianças e outros que eram 
“pequenos” na avaliação dos contemporâneos de Jesus. 
Deus gosta de pequenos começos. Ele gosta de trabalhar 
de maneiras ocultas que são facilmente esquecidas. 
Pequeno não significa "insignificante" ou "sem 
consequência". 
David Neff




